

Nantes, le 19 novembre 2019

Hippisme

3^{ème} édition du Grand Prix de la Région des Pays de la Loire**Jeudi 21 novembre 2019 à 11h30 à l'Hippodrome d'Angers-Ecouflant**

Créé à l'initiative de Christelle Morançais, Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire et Eric Touron, Conseiller régional en charge de la filière équine, le Grand Prix de la Région Pays de la Loire se déroulera pour sa 3^{ème} édition ce jeudi 21 novembre à l'Hippodrome d'Angers-Ecouflant.

Au 5^{ème} rang des régions françaises pour le nombre de licenciés, avec 3 850 épreuves organisées par an – dont les prestigieux *Longines Jumping International de La Baule*, le *Mondial du Lion d'Angers* et le *Concours complet international de Saumur*, les Pays de la Loire comptent aussi des cavaliers et entraîneurs qui s'illustrent au plus haut niveau. La région accueille également sur son territoire, à Saumur, le siège de l'Institut français du cheval et de l'équitation qui regroupe les pôles France paradressage, voltige et concours complet.

« La Région a souhaité valoriser cette richesse et témoigner son soutien à cette filière ligérienne d'excellence en organisant un Grand Prix des Pays de la Loire dont la 3^{ème} édition se tiendra jeudi 21 novembre sur l'hippodrome d'Angers-Ecouflant. Nous souhaitons ainsi poursuivre le rapprochement entre la filière équine des Pays de la Loire, le monde des courses, et les entreprises de notre territoire. La filière équine est un secteur d'excellence sportive, mais aussi économique, en Pays de la Loire. C'est pourquoi nous avons développé un plan de développement de la filière équine ligérienne autour de 7 thématiques et mobilisant plus de 6 M€ sur la période 2017-2020 » souligne Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

En 2018, la filière équine ligérienne a bénéficié de plus d'1 million d'euros de financements régionaux pour le soutien aux manifestations sportives équestres, l'accompagnement des filières course, sport, races de trait menacées... auxquels s'ajoutent les actions pour le tourisme et la formation liées à la filière équine. En 2019, plus de 80% des actions du plan de développement ont déjà été engagées et notamment :

- L'accompagnement de la structuration de la filière avec le soutien aux structures régionales que sont le Conseil des équidés des Pays de la Loire et l'association Cheval Pays de la Loire pour leur programme d'action annuel.
- La mobilisation régionale pour protéger les races de chevaux de traits dont les effectifs ne cessent de diminuer.
- La modernisation de 4 hippodromes ligériens (soit 18 hippodromes modernisés depuis le début du plan de soutien sur les 47 que compte la Région) pour leurs travaux de rénovation pour un meilleur accueil du public et des cavaliers.

La filière « cheval » en Pays de la Loire :

- **4 200** emplois directs et des activités équines qui représentent 13 % de la masse salariale agricole,
- **9 700** juments mises à la reproduction chaque année,
- **6 500** chevaux à l'entraînement, soit plus de 700 emplois dans le milieu agricole,
- un secteur « courses » florissant et actif, servi à la fois par une dynamique socioprofessionnelle forte et par un programme de courses très dense qui en font la 1^{ère} région de France dans ce domaine.
- **2 300** éleveurs.

**CONTACT PRESSE**Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62 / 06 77 66 11 16